
校報                                                         令和３年６月１日（火） 

               白井中だより                           

千葉市立白井中学校 

今年の体育祭、改め校内陸上競技大会…そして これから。 

                                  

校内陸上競技大会に向けて本格的に練習が始まったころから、どんよりとした陽気が続きました。予行の段階

で雨の影響からグラウンドのコンディションが悪く、リレーでは、ぬかるみに足を取られ転倒する生徒も数名出

ました。このままでは危険ということもあり前日に５月２２日（土）開催することを断念しました。そして翌日

２３日（日）は、前夜からの突然の雨の影響でさらに水たまりができ、１時間近く係の生徒と共に水を抜き、砂

を入れましたが状況が改善せず、「走る」競技を延期しました。当日は、長縄跳び大会のみ実施となりました。３

年生の保護者の方々の参観のみという制限を設けましたがクラス一丸となって「長縄大会」を開催することがで

きました。陸上競技大会は、振替休日明けの５月２６日（水）文句ない晴天の中、無事行われました。 

                 

 

 

 

 

 

 

 

【選手宣誓】              【準備体操】                                       

   

 

 

 

 

 

 

 

【長縄】              【５０ｍハードル走】 

コロナ感染ウィルス拡大の収束が未だ見えない中、今年も昨年同様に対策を練っていかなければならない状況

です。昨年は、見えないものに対し手探り状態でしたが、今年度は、ワクチン接種が始まったものの、新たな変

異株の拡大と「慣れ」でなかなか先が見えないというのが現状で、感染経路のわからない例も多くあります。 

 白井中でも少人数ということを利点として、様々な点で（校内消毒や給食の配膳、生徒同士のソーシャルディ

スタンス等…）対策は十分とっていると感じています。しかしだから大丈夫、と簡単に言えないのがこのウィル

スの恐ろしいところです。このままできる限りの感染対策を行っていく必要があります。 

 ６月末には３年生が長野県に修学旅行に行く予定です。当初京都で計画をしていましたが、関西方面に緊急非

常事態宣言が発令され、急遽長野に方面を変更しました。バスの中では、飲食禁止、カラオケ禁止など制限も多

い中、しっかり感染対策をして準備を進めています。無事に行くことができるよう祈るのみです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

                今後の状況により予定が変更になることもあります。 

 

 

もし悩みを抱えていたら、その悩みを相談しませんか？ 

 

千葉市では、様々な悩みを様々な形で相談できる場所があります。先日、配布した緑色の「相談窓口の案内」

にもありますが、何か相談したいことがあって悩んでいるなら、頼ってみるのも一つの解決の第一歩です。何か

解決のヒントをくれるかもしれません。話をするだけで少し気持ちが軽くなるかもしれません。 

・子どもにこにこサポート（電話でも手紙でも可） 

・チャイルドライン千葉（電話 0120-99-7777  16:00～21:00） 

                       (オンライン、チャットで話せます。木・金・第 3土曜の 16:00～21:00) 

・千葉市教育相談ダイヤル２４ （電話 0120-101-830）対応時間 24時間（休日・夜間） 

 ・☆SNS相談＠ちば（火・木・日 17:00～21:00） 

  ・チャイルドライン千葉 （電話 0120-99-7777  毎日 16時～21時） 

 

悩んでいませんか？ 

１日（火） 専門委員会                １７日（木） 職員会議 完全下校 

３日（木） 修学旅行保護者説明会 15:00 図書室     １８日（金） 進路説明会（３年生） 

４日（金） 内科検診                ２８日（月） 修学旅行前日指導 

          テスト１週間前諸活動停止       ２９日（火）～７月１日（木） 

７日（月） 全校学習相談                    ３年修学旅行（長野方面）         

１１日（金） 第１回定期テスト 部活なし 

         三者面談案内配布 

１４日（月）  学校評価アンケート実施 

１５日（火）  完全下校 

１６日（水）  眼科検診 10:00( 1年生全員＋α) 
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紅組応援団長                      ３年 A組  

 聖火ランナーとしてみんなの前で話すときはグダグダになりましたが、精一杯できました。久しぶりに大

きな声を出したので声が出ませんでした。小学校のときよりも緊張しました。中学校最後の大会が勝利で終

えることができとても嬉しかったです。 

 

 

白組応援団長                      ３年 A組  

 初めはいろいろなサプライズや応援団長の仕事を覚えようとしましたが、頑張る姿が見られることが一番

と言われ、とにかく声を出しました。行事ごとで先生がこんなにも熱血で、なぜこんなににも頑張れるのか

と思っていました。でもそんな魅力的な姿を見ていると自分も全力で頑張らなくては、という気持ちになり

ました。小さなことにも大きなことにも全力で頑張れる大人になりたいです。 

 

 

 

陸上競技大会実行委員長                 ３年 A組  

 実行委員長としてたくさんやることがあり、いつも以上に緊張しましたが達成感がありました。全体の前

で話すときにセリフを忘れてしまうことがありましたが、二度にわたって行われた大会で思い出になりまし

た。準備を手伝ってくれた皆さん、一番大変で頑張った木村先生ありがとうございました。 

 

 


